

Defiende Sheinbaum investigación científica



ESPECIAL

VISITA. Claudia Sheinbaum, en el Centro de Investigación sobre Envejecimiento.

La investigación científica nos va a llevar a generar soberanía en nuestro país, aseveró la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum.

La funcionaria encabezó la inauguración del Centro de Investigación sobre Envejecimiento, el cual surgió de una idea del científico fallecido René Drucker y los recursos aportados por el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), y el gobierno capitalino.

El objetivo de este instituto es hacer investigación sobre el proceso de envejecimiento de las personas y sus implicaciones biológicas, sociales, económicas y culturales.

Estaba prevista la asistencia de la titular de la SEP, Delfina Gómez; del rector de la UNAM, Enrique Graue, y de la directora del Conacyt, María Elena Álvarez-Buylla, pero ninguno estuvo presente en

el evento.

— *Eduardo Ortega*

